



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 27.02.2025 bis 28.02.2025

Kriminalitätslage

Handtasche verloren

Den Verlust ihrer Handtasche zeigte eine 84-jährige Dessauerin im Polizeirevier Dessau-Roßlau an. Sie hielt sich am 27. Februar 2025 zwischen 11:30 Uhr und 12:30 Uhr in einem Einkaufscenter in der Kavallerstraße auf. Gegen 12:30 Uhr fuhr sie mit ihrem PKW nach Hause. Dort stellte sie fest, dass ihre Handtasche, in der sich persönliche Dokument, Bargeld im oberen zweistelligen Bereich, sowie eine Geldkarte befanden verschwunden war. Nachdem die Suche nach der Tasche im PKW ergebnislos verlief, begab sich die Geschädigte noch einmal zurück zum Einkaufscenter. Gemeinsam mit einem Mitarbeiter suchte sie dort noch einmal das Parkhaus ab und fragte im dortigen Fundbüro nach. Trotz aller Bemühungen konnte die Handtasche nicht aufgefunden werden.

E-Bike entwendet

Der Diebstahl eines E-Bike wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am 27. Februar 2025 angezeigt. Das Fahrrad hatte der Geschädigte gegen 09:30 Uhr in einem Fahrradständer auf einem Grundstück in der Peterholzstraße abgestellt und mit einem Fahrradschloss gegen Diebstahl gesichert. Als er gegen 11:15 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter das E-Bike entwendet hatten. Der entstandene Schaden wurde mit circa 2.550 Euro beziffert.

Garageneinbruch

Ein 53-jähriger Geschädigter erstattete Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau, da sich unbekannte Täter gewaltsam Zugang zu der von ihm sowie seinem Sohn genutzten Garage in der Straße Hinter dem Rößling verschafft hatten. Festgestellt hat er den Einbruch am 27. Februar 2025 gegen 15:30 Uhr. Aus der Garage entwendeten die Täter unter anderem eine Waschmaschine sowie Fahrzeugteile. Den entstandenen Schaden bezifferte der Geschädigte mit circa 7.500 Euro.

Betrug

Die Kontodaten einer 63-jährigen Geschädigten nutzte ein unbekannter Täter, um den Service eines Streamingdienstes nutzen zu können. Dies stellte die Geschädigte bei der Kontrolle ihrer Kontoauszüge fest. Insgesamt bemerkte sie drei

Abbuchungen von ihrem Konto in Höhe von jeweils knapp 20 Euro, die regelmäßig im Zeitraum Dezember 2024 bis Februar 2025 monatlich an den Streamingdienst überwiesen wurden. Vermutlich abonnierte der unbekannte Täter den Streamingdienst und gab dann dort die Kontodaten der Geschädigten als Buchungskonto an. Um weitere Abbuchungen zu verhindern, kündigte die Geschädigte das Abonnement bei dem Dienstanbieter.

Containerbrand

Über die Rettungsleitstelle wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am 28. Februar 2025 gegen 03:10 Uhr der Brand eines Containers mitgeteilt. Der Brandort befindet sich in der Anlieferzone eines Einkaufsmarktes in der Franzstraße. Als die eingesetzten Polizeibeamten vor Ort eintrafen, war der Brand einer Mülltonne und eines Werbeplakates durch die Feuerwehr bereits gelöscht. Zur Brandursache werden durch die Polizei weitere Ermittlungen geführt. Der entstandene Sachschaden wurde auf etwa 700 Euro geschätzt.

Verkehrslage

Leichtverletzter Fahrradfahrer

Am 28. Februar 2025 gegen 06:55 Uhr befuhr eine 34-jährige Fahrerin eines PKW Skoda die Goethestraße in Roßlau in Richtung Luchstraße. Als sie nach rechts in die Luchstraße einbiegen wollte, kam es zur Kollision mit einem 16-jährigen Fahrradfahrer. Dieser befuhr die Luchstraße in Richtung Südstraße und nutzte den linken Gehweg. Durch den Zusammenstoß verletzte sich der Radfahrende leicht. Er wurde durch Rettungskräfte zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der entstandene Sachschaden wurde auf 3.000 Euro geschätzt.

Sachschaden beim Ausparken

Eine 80-jährige Fahrerin eines PKW Ford beabsichtige, am 26. Februar 2025 gegen 10:50 aus einer Parklücke in der Wallstraße auszuparken. Dabei fuhr sie rückwärts gegen einen Zaun. In der Folge stürzte dieser auf einen parkenden PKW Daimler einer 58-jährigen Fahrzeughalterin. Insgesamt entstand Sachschaden von circa 6.000 Euro.

Gegen 13:40 Uhr wollte in der Pfaffendorfer Straße in Kochstedt die 60-jährige Fahrerin eines PKW Ford rückwärts ausparken. Dabei kam es zur Kollision mit einem geparkten PKW Volkswagen einer 58-jährigen Fahrzeughalterin. Der entstandene Sachschaden betrug circa 1.500 Euro.

Ein 59-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen beabsichtigte, gegen 15:40 Uhr in der Burgwallstraße auszuparken. Dabei kam es zur Kollision mit einem PKW BMW. Der 68-jährige Fahrer befuhr zu diesem Zeitpunkt die Burgwallstraße aus Richtung Hauptstraße. Insgesamt entstand Sachschaden von circa 5.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de